Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Fraktion WLH - Am Kauerbusch 12 - 42781 Haan

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr Herm Jens Lemke Kaiserstr.85 42781 Haan



28. 12. 2015

SUVA am 16. Februar 2016

Top: "Stadtgarten Haan für die Gartenstadt Haan"

Sehr geehrter Herr Lemke, die WLH Fraktion beantragt für den SUVA am 16. Februar 2016 den Tagesordnungspunkt

"Stadtgarten Haan für die Gartenstadt Haan"

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt ein Förderkonzept "Stadtgarten Haan" für das Plangebiet zu erarbeiten, um damit für ein Projekt des Urban Gardening Fördermittel zu beantragen, welche vom Land NRW für 2016 in Höhe von 21.000,- € vorgesehen sind.

Begründung:

Der Antrag "Stadtgarten Haan für die Gartenstadt Haan" vom 21.11.2013 wurde vom PLUA am 18.02.2014 mehrheitlich abgelehnt. Ebenso wurde der Antrag "Internationale Gärten – Integration mit Gartenstadtcharakter" vom 26.04.2013 nicht umgesetzt. Wir als WLH Fraktion halten weiterhin an der Idee des Urban Gardening fest, welche inzwischen weltweit verbreitet ist und auch in Deutschland, NRW eine wachsende Bewegung darstellt. Dazu geeignet sind öffentlich zugängliche Flächen, wie diese von der Schillerstraße aus zum Bachtal.



Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan Geschäftsstelle: Berliner Str.6, 42781 Haan Tel.: 02129/343531 (AB)

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Angebaut werden kann letztlich alles, was auch auf wenig Platz gedeiht. Wildkräuter, bestimmte Gemüse, regionale Obstsorten.

Zentral ist dabei auch die Offenheit der Gärten für jedermann.

Im Landeshaushalt NRW für das Jahr 2016 stehen Fördermittel i.H.v. 21.000,- € für Programme des Urban Gardening zur Verfügung.

Neben dem notwendigen Verwaltungsaufwand zur Erstellung eines Förderkonzepts soll die Umsetzung nach der Bewilligung von Fördermitteln ohne zusätzlichen Haushaltsaufwand erfolgen.

Dieses Projekt in Haan umgesetzt, hätte viele positive Aspekte. Es könnte

- den Gartenstadtcharakter der Stadt Haan prägen und ein Alleinstellungsmerkmal im Städtevergleich gründen
- die Innenstadt Haan als Gartenstadt erlebbar gestalten
- gesundes Essen und die Wertschätzung von Nahrungsmitteln f\u00f6rdern
- den nachbarschaftlichen Zusammenhalt stärken, durch gemeinsame Gartenbauprojekte

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

lukas

- Fraktionsvorsitzende WLH -